



2017年をみんな元気でスタートが出来たことを嬉しく思います。お正月明け早々から音楽会の練習に本腰を入れて取り組んできました。初めての竹太鼓、桶太鼓、そしてバチに戸惑っていた子どもたちですが、練習を重ねる毎に、叩き方が様になってきました。上手に音も合ってきました。本番をお楽しみに♡ご家庭での体調管理をお願いします。また、子どもたちは絵本の読み聞かせが大好き♡最近では、長編の物語風の内容の絵本も最後まで聞けるようになってきました。お友だちとのけんかもほとんどなく仲良しのクラスです。

【たんぽぽ1組担任】

まだまだ寒さが厳しい中ですが、子どもたちは元気よく遊んでいます。先日の雪の日には子どもたちは大喜びで雪だるまを作ったり、雪を触った手でお友達の顔をタッチして笑いあったりと、とても楽しく過ごしました!

みんな一生懸命音楽会に向け練習をしてきました。誰も嫌がることなく、楽しんで練習に参加することが出来て、とてもうれしく感じます。子どもたちの成長を楽しみにしてくださいね♡

たんぽぽ組での生活も残り2か月となりましたが、体調管理に十分気を付け、元気に冬遊びを楽しみたいと思います。

【たんぽぽ2組担任】



《音楽会について》

たんぽぽ組の子どもたちの立ち位置についてお知らせします。

*プログラムNo.6『ウンタカダンス』

観客席から見て右手が1組・左手が2組です。



*プログラムNo.10『メシ I got it ↑↑』

観客席から見て右手が2組・左手が1組です。

※竹太鼓2本・桶太鼓4台で演奏します。



《当日の服装について》

2/2(木)に赤ブレザーとカラー帽子を持ち帰ります。

(赤ブレザーに名札をつけておりますのでそのままの状態请来てください)

音楽会当日は、赤ブレザーの下に白のブラウスもしくはポロシャツ

下は黒ズボンもしくはスカートでふるさとセンターに来てください。

※必ず白い半袖Tシャツをブラウスやポロシャツの下に着てきてください。

•女の子の髪型は、下の方でくくってください。

飾りのゴムは出来るだけ小さいものにしてください。

